



# La Divine Co-Création

UNE FABULEUSE NOUVELLE DÉCENNIE  
2020 - 2030

*Dominique-Claire Germain*

## L'ANNÉE 2025,

Une année de GRAND EVEIL,

le DEPLOIEMENT de Nouvelles et douces Réalités !



### MES VŒUX

Avant tout, de tout mon cœur, je vous souhaite une année 2025 exceptionnelle, portée par le souffle toujours croissant de la Cinquième Dimension. Que cette année soit riche de guérisons, d'opportunités et de bénédictions nouvelles qui vous propulsent vers une tout autre réalité, rayonnante des Douze Vertus d'Alpha et Oméga. Que vous puissiez goûter aux grâces infinies du Bonheur Divin.

### L'ANNÉE 2025 « CLEF DE VOÛTE » DE LA DÉCENNIE

Comme vous le savez, nous sommes au cœur d'une décennie exceptionnelle car déterminante pour l'humanité. L'année 2025 représente la « clef de Voûte » de cette décennie unique et prometteuse ! Il n'y a jamais eu moment plus important que celui-ci dans l'évolution de l'humanité. L'année 2025 est annoncée par les Grands Êtres de Lumière comme étant une année où l'Eveil de l'humanité va entraîner des manifestations insoupçonnées, prodigieuses, encourageantes et stimulantes. Nous

serons peu à peu à même de contempler une réalité emplie de vertus, de douceur et d'espérance. L'ancien monde s'efface pour laisser la place au Nouveau dont les possibilités dépassent encore notre entendement.

### LES FLOTS DE GRANDE LUMIÈRE BOUSCULENT TOUT

Pour mieux comprendre ce que nous expérimentons, il est important de préciser que du 11 novembre au 21 décembre 2024, nous avons vécu une purification et une transmutation particulièrement soutenue et jamais égalée. Beaucoup les ont ressenties et un grand nombre d'événements ont pris place individuellement et collectivement. Même si le chaos semble s'intensifier ou ne pas trouver d'issue, nous sommes tous les témoins de ce que peut produire la Grande Lumière quand Elle s'accroît de jour en jour. Rares sont ceux capables de percevoir cette Glorieuse Lumière car Elle engendre de nombreux effets déstabilisants. Une majorité de personnes focalise sur le désordre ambiant alors qu'elle ne voit pas

les multiples bénédictions qui virevoltent dans le sillage de ces disgrâces ressenties de toutes parts.

Cependant, ces puissantes purifications et épurations ont ouvert la voie à 2025. Si nous ressentons encore de l'inconfort ou de la confusion, ces sentiments remontent drastiquement pour être transmutés de façon définitive. Ce processus n'a pas pour but d'interférer sur notre Divine Evolution, bien au contraire. C'est pour cette raison qu'il nous est demandé de rester attentifs, vigilants et surtout de ne pas nous laisser envahir par le découragement ou le désespoir. Les Grands Êtres de Lumière nous invitent à ne pas relâcher nos efforts et rester fidèles à nos Visions les plus Glorieuses.

### **NOTRE INCARNATION EST UNIQUE**

Ils nous rappellent que nous nous sommes incarnés pour guérir nos derniers résidus d'imperfections mais également pour aider nos frères et sœurs de la Terre qui restent englués dans leurs croyances et émotions dysfonctionnelles. Ils nous demandent de nous investir davantage dans la mission spécifique et cruciale qui est la nôtre. Les Grands Êtres, et particulièrement Saint Germain, insistent sur cette Divine Vérité : « Ce qui affecte l'Un affecte le Tout et ce qui affecte le Tout affecte l'Un ! » Et Gandhi n'a eu de cesse de répéter : « Une Âme qui s'élève élève le Monde ! »

Les Grands Êtres nous précisent qu'il ne faudrait pas que les événements drastiques qui se produisent nous détournent de la Vérité et du rôle crucial que nous sommes venu jouer en ces temps uniques. Ils nous confirment qu'ils sont toujours là pour nous assister lorsque les peurs, les doutes ou le désenchantement nous submergent. Avec le soutien de notre Présence JE SUIS, ils peuvent rapidement transmuter ces sentiments qui nous privent de notre Divin Pouvoir.

### **LA VICTOIRE EST PROCHE**

Heureusement, beaucoup d'Artisans

de Lumière sont animés par cette belle certitude : La Victoire est proche ! Elle est au bout de ce long chemin et nous sommes en train d'atteindre ce bout. Nous vivons l'étape finale de notre grande aventure terrestre et les derniers moments sont toujours les plus difficiles et les plus douloureux.

La Victoire rayonne dans la Triple Flamme de chacun et alors que nous persévérons dans notre œuvre, nous pouvons la ressentir et en saisir toute sa Divine Puissance. Cette sensation embrase notre cœur, notre esprit et notre corps, nous permettant d'accomplir encore plus efficacement la mission pour laquelle nous nous sommes incarnés. Nous Sommes cette Lumière Infinie et Eternelle. Nous sommes Lumière et la Lumière est TOUJOURS VICTORIEUSE. Le temps de la Victoire Divine et de l'Eveil général est Maintenant.

### **TOUS LES RÈGNES SONT À L'ŒUVRE**

C'est pour cette raison qu'aujourd'hui, les HUIT Milliards de Présences JE SUIS œuvrent à l'unisson afin de manifester en chacun et partout la Splendeur et l'Extase Divine de la Cinquième Dimension. Tous les Règnes sont à l'œuvre dans cette dernière Ligne Droite. Les Élémentaux et les Anges dansent au son des musiques Célestes car ils participent activement à la Transfiguration de l'humanité et de la Terre Mère.

### **NOUS SOMMES « LA PORTE OUVERTE QUE NUL NE PEUT FERMER »**

Nous nous sommes portés volontaires afin d'être « la porte ouverte que nul ne peut fermer » et si nous le décidons, rien ne pourra se mettre en travers de notre glorieux chemin. Unis aux Huit Milliards de Présences JE SUIS, le Royaume Angélique, le Royaume Élémental et les Grands Êtres provenant des Galaxies au-delà des Galaxies déploient leur Amour, leur Grâces et leurs Spécificités afin de nous assister comme jamais auparavant. Nous avons été longuement préparés pour accomplir avec succès notre mission et nous possédons en nous toutes les ressources pour que se

manifestent en chacun et partout les Plans Divins orchestrés depuis la nuit des temps.

## **LES HUIT MILLIARDS DE PRÉSENCES JE SUIS : UNE FORCE INSOUÇONNÉE**

Les Grands Êtres nous informent que l'union des Huit Milliards de Présences JE SUIS forme une force invincible et rien ne pourra s'opposer ou dévier cette puissance Divine née de l'Amour Absolu et Universel. Les Huit Milliards de Présences JE SUIS amplifient plus de 1000 fois la portée de nos efforts car ce qui nous attend dépasse notre entendement. Les fréquences s'intensifient de jour en jour et 2025 verra émerger de nouvelles possibilités encore jamais expérimentées.

Nous avons créé ce que nous traversons et comme chacun le sait, nous avons tout en nous pour transcender tout ce qui nous est présenté. Saint Germain nous incite à invoquer la Flamme Violette chaque jour, de demander pardon pour nos erreurs passées même si nous les ignorons. Oui, il est fondamental de demander Pardon pour les actes manqués commis lors de cette vie et ceux perpétrés au cours de nos vies passées. Il est également essentiel de pardonner à tous ceux qui nous ont blessés, heurtés, humiliés dans cette vie ou les vies passées. L'usage de la Flamme Violette est indispensable, voire impérieux en ces temps de profonde transition.

## **L'HUMANITÉ SE TRANSFIGURE COMME JAMAIS AUPARAVANT**

Ce que l'humanité vit, elle ne l'a jamais vécu auparavant car les personnalités construites à partir de croyances, émotions et actes erronés ne pourront plus se maintenir sous la poussée journalière de l'Amour Inconditionnel de Notre Présence JE SUIS et des Grands Maîtres de Lumière.

L'Histoire de la Terre est en train de connaître un changement drastique ! Et c'est pour cette raison que notre incarnation est un privilège qu'il est juste d'honorer. L'Ere du Verseau s'impose avec puissance, déversant abondamment en toute particule et toute vie les divines fréquences qui le déterminent.

Ainsi la Perfection, la Liberté, la Victoire et tous ses Attributs se diffusent partout à la surface de la Terre, détrônant ce qui ne reflète pas la Magnificence du Septième Aspect de la Déesse et restaurant les Grâces de cette Flamme resplendissante de pourpre et d'améthyste. Saint Germain accompagne la Flamme Violette de cet enseignement qu'il a tant de fois répété : « Ne donnez plus le pouvoir aux circonstances extérieures, aux divisions, aux conflits et aux adversités, mais concentrez votre énergies sur l'accomplissement des Plans Divins qui se manifestent et se manifesteront quoi que vous observiez. Vous devez porter votre attention sur la grande Réalité de ce Nouveau Monde et c'est ainsi que vous m'assisterez dans l'avènement du Nouvel Âge d'Or ! »

## **LÀ OÙ EST MON ATTENTION, LÀ JE SUIS !**

Il est temps de porter notre attention sur nos désirs les plus purs et les plus nobles et de cesser de nourrir les désordres qui remontent pour être transmutés. C'est en agissant ainsi que nous déployons notre Divin Pouvoir ! Le Royaume de la Cause est prêt car débordant de divines opportunités et il appartient à chacun de nous de manifester les merveilles en nous et autour de nous, pour nous et pour nos frères et sœurs de la Terre.

Vous trouverez sur mon site de nombreuses méditations qui vous aideront à rester au cœur de l'espace/temps où règne la Divine Perfection.

L'année 2025 est ponctuée d'événements astronomiques spectaculaires : lune de sang, alignements de planètes, pluies d'étoiles filantes et éclipses. Le 21 janvier un alignement planétaire exceptionnel. Je reviendrai sur ce moment cosmique.

Encore le Meilleur pour cette année qui attend de déverser ses merveilleux Présents ! Plein d'Amour et de Lumière !

Domi-Claire

# Les Initiatives

## DEUXIEME CONGRES INTERNATIONAL

*Dominique-Claire Germain*

Rassembler les Ambassadeurs de Lumière  
pour œuvrer avec les 8 Milliards d'individus  
qui peuplent la Terre !

3 jours inoubliables au cœur de Paris  
**Du 25 au 28 septembre 2025**

Le temps est venu d'œuvrer avec toutes les Présences  
JE SUIS et les Grands Êtres de Lumière afin de restaurer le  
Paradis sur notre Planète.

Saint Germain déclare : « *Les Etudiants qui se sont incarnés dans le but d'aider les masses endormies et malades possèdent la connaissance et le pouvoir d'assister efficacement leurs frères et sœurs de la Terre. Parce que Je sais que je peux compter sur leur engagement et leur fidélité, Je tiens à vous préciser ceci :Faites appel aux 8 milliards de Présences JE SUIS qui demeurent dans le cœur de chacun et qui se tiennent dans l'atmosphère de la Terre, prêtes à accomplir comme jamais les Plans Divins de chacun et le Grand Plan Divin de La Terre. Vous avez eu le privilège de contempler l'œuvre que peuvent accomplir plus de 8 milliards de Présences JE SUIS pour manifester les Grands plans Divins déterminés pour la Planète Terre.»*

Voir le programme :

[www.dominique-claire-germain.com/stages-meditations](http://www.dominique-claire-germain.com/stages-meditations)

Tarif en chambre double : 720€

(tout compris et repas végétariens)

(d'autres possibilités de chambres sont proposées)

Réservations :  
[ve.moussay@gmail.com](mailto:ve.moussay@gmail.com)  
06 06 47 72 42